

JIS.CO.ID

Anggota Polsek Lengkong Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan di desanya

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Mar 25, 2024 - 11:28



Anggota Polsek Lengkong Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan di desanya

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Senin pagi, tepat pada pukul 08.30 WIB, suasana di Aula Puksesmas Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi, semarak oleh kehadiran sejumlah tokoh penting dalam rapat koordinasi yang

juga menjadi ajang perkenalan bagi Camat baru di wilayah tersebut.

Dalam acara yang dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, AIPDA Diding Sukendar, yang turut mewakili Kapolsek Lengkong, suasana penuh antusiasme tercipta. AIPDA Diding Sukendar, dalam kesempatan itu, tidak hanya memperkenalkan diri sebagai perwakilan Kepolisian, namun juga menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada seluruh peserta rapat.

Dengan penuh kesungguhan, Bhabinkamtibmas mengingatkan akan maraknya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang mengiming-imingi gaji besar kepada korbannya. Himbauan tersebut menjadi poin utama dalam rapat kali ini, sebagai langkah preventif untuk melindungi masyarakat dari ancaman yang merugikan.

Selain itu, dengan memasuki musim penghujan, kekhawatiran akan bencana longsor dan banjir juga menjadi sorotan. Masyarakat diminta untuk tetap waspada dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang diperlukan.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong kembali aktivasi Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di setiap desa. Hal ini sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan mencegah terjadinya tindak pidana di tingkat lokal.

Tak lupa, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak, untuk mencegah terjadinya perang sarung atau tawuran yang seringkali melibatkan remaja. Semua himbauan tersebut ditujukan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Lengkong.

Dalam suasana yang terjaga aman dan kondusif, rapat koordinasi dan perkenalan camat baru Lengkong berlangsung sukses. Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP., menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif semua pihak dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban bersama.